Nous sommes rassurés que la Mission Locale bénéficie de cette subvention qui leur est due car celle-ci a été largement freinée par votre prédécesseur l'année précédente et bien sûr nous allons voter pour. Par contre, suite au dernier Conseil d'Administration de la Mission Locale de Schiltigheim, nous nous inquiétons sur la position défendue par la majorité municipale schilikoise, à savoir une fusion avec la Mission Locale de Strasbourg.

Une Mission Locale ça ne se délocalise pas.

La Mission Locale c'est avant tout un ancrage territorial fort. Si le pilotage doit se faire à l'avenir 13 rue de Martin Busser à Strasbourg, nous pouvons douter à juste titre des priorités données par une telle structure. En tout cas, nous avons la faiblesse de penser que Schiltigheim et le bassin nord de l'Eurométropole risquent d'être lésés, relégués au second plan dans cette configuration.

Les personnes qui travaillent sont-elles conscient des difficultés que peuvent rencontrer les habitants des quartiers schilikois tels que le Marais ou les Ecrivains.

Bien sûr nous devons chercher des solutions qui vont dans le sens de l'efficience et des économies, mais cela ne doit pas se faire aux dépens de la qualité des services de proximité.

Aujourd'hui, la Mission Locale de Schiltigheim recouvre un secteur de dix villes qui représentent 100.000 habitants. Elle suit 2.100 dossiers, 2.100 jeunes et 400 adultes bénéficiaires du RSA. C'est la seule structure au sein du département en termes d'accueil qui est en augmentation depuis 2008 au niveau de la qualité d'accueil.

La Ville de Bischheim mène maintenant une réflexion sur le sujet. Par ailleurs, les villes de Hœnheim et de Souffelweyersheim préconisent maintenant également un statut quo.

Nous vous demandons Madame, en tant que Maire de Schiltigheim, de vous prononcer clairement et définitivement contre cette fusion.

Merci